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Ｙさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

近況報告になりますがここ最近、目覚めが凄くよくすっきり目覚める毎日です。 

 

また、臨時収入もありびっくりです。 

 

心の変化で感じるのは、だんだん欲がなくなってきました。 

 

例えば、お金が欲しいなど。 

 

今の自分でいいかもと思えることもあります。 

 

なにかを追わなくなってきたのでしょうか。 

 

仕事意欲も以前に比べると湧いてきています。 

 

恋愛は、相変わらず上手くいかないですが、いい出会いがあればいいなぁって感じです。 

 

引き続きよろしくお願いいたします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｏさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

今回もメールの内容に深く共感しました。  

  

私がどこかで感じていた事を思い出させてくれ、言語化してもらいました！  

 

可哀想感。  

 

辛いので、感じたくない感覚です。  

 

見たくない、認めたくないので、自分のなかの可哀想感に蓋をしていました。  

 

可哀想！ とは感じます。（外側）  
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しかし、自分の中の可哀想感は見たくなかったっという感覚です。（内側）  

 

ここ数年は、あまりにも感情移入してしまうので、ドラマや映画はあまり見ないでいます。  

 

幼少期から、（自分が感じるだけで、目の前の人は、どうなのか、わからなかったのですが）  

 

困っていそうな人、可哀想だと感じる人に遭遇すると、惨めだと思ってないかな？ 困ってない

かな？ と感じ、頼まれてもないのにお節介をやいていました。  

（自分の中に惨めさや、困った感があるから感じていたんですね）  

 

父の事を可哀想だという思いはあったと思います。苦労した話はよく聞いていましたので。 

 

それ以上に、今振り返れば、母と一緒に、見下し、馬鹿にしていたのではないかと思います。

（ひどいです！）  

 

また、数年前、もしかして、私の中に可哀想があるから、野良猫ちゃんがこんなに目の前に現

れるのかな？ と思った事がありましたが、認めたくなくて、まさかね〜と思ったきり、その感

覚感情を見ないでいました。  

 

娘は、私と感情の起伏のパターンがそっくりで、それ故に、彼女が感情的になった場面では、

かなりのイライラを感じていましたが、この頃は、ふーん、そーなんだ。と思えるようになり、

険悪なエネルギーを出さなくなってきました。 

 

物凄く穏やかです^_^  

 

家族の一人一人を認める事がやっとでき始めました。  

 

ありのままの自分を認める事ができ始めたからかなぁと感じます。  

  

今までは、認めるといいよ。と、いくら知っていても、できないものはできなかったのに…。  

  

浄化の凄さを実感してます。  

 

ありがとうございます^_^  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｏさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

お世話になってます。  

 

10日に、第4キーワードが終了します。  

  

直前ですが、深い気付きがありましたので、このタイミングですが、聞いて下さい。  

 

日々の浄化中にいろいろ浮かび上がり気付きが深くなっています。  

  

可哀想だ感を加えてもらえ、より加速してる感じです。  

 

可哀想だ感の浄化中 、あぁ、助けたいのは、自分だ！ と分かりました。  

 

自分の事を可哀想だと思ってる。  

 

だから私は、目の前に映る人を助けたいと思っているんだなと。  

 

まずは、自分を満たしてあげなくては！  

 

私は、自分を救いたかったのかな。っと感じています。  

 

日常、いろんな人、事象を目にします。  

  

救急車とすれ違えば、助かりますように。  

 

頑張っている姿を見れば、心の中で応援したり。  

  

困っている人をみれば、声をかけたり、助けようとしたり。  

  

悪い事ではないですが、そもそもその現実を創っているのは私。  

 

そーかぁ、私の内側を変えれば、困った人ばかり、創らないのか。  

 

人の幸せを祈る前に（習慣になってます）今はまず、自分を満たしていく時だと感じました。  

 

そうすれば、私の現実は、穏やかで安心な日常になるんだなぁと感じます。  
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難しい存在だ感は、最初は、あまりピンときませんでしたが、このキーワードは、とても重要

だったなぁと感じます。  

  

スタッフさんより、アドバイスを頂いていたように、 難しい存在は私でした！！  

  

相手に思う事は、私へのメッセージですよね。  

 

そんな事、自分の都合の悪い時には、忘れてしまいます（苦笑）  

  

自分＝他人 です。  

 

しかし、忘れてしまいます。  

 

ここが当たり前になれば、悩み苦しむ事も少なくなりますが、どーしても、思考の癖は深海の

ように深く（苦笑）  

 

しかし、浄化とともに、分かってきました！  

 

 

その感覚感情とともに、今までの辛かった事にも感謝が湧いてきました。軽いです。  

 

そんな中、昨日出勤中に、大きな太い虹を見ました！ 形はキレイなアーチ形ではなかったです

が、あんなに、キレイで、太い虹ははじめてでした！  

 

浄化が進んでいるんだなぁと良い解釈をしています（笑）  

 

いつも長い、続けてのメールを読んで頂きありがとうございます！  

 

感じた感覚感情が新鮮なうちに、スタッフさんにお知らせしたくて(*^^*)  

 

これからもどうぞ宜しくお願いいたします。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｈさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

いつも有難うございます！ 

 

最近は悩みもなんだったのか忘れてしまうこともあり、急に不安や悩みが湧き出してくること

もあり、を繰り返していますが、カードのお陰で長引くことなくなってると思います。 

 

今は自由になれない、人の目を気にしすぎるという事もかなり減り、そんな事気にしてたっ

け？ と思っています。 

 

既に自由だし、人の目を気にしてどうする？ とまで思っている自分がいます。 

 

でも、オーナーから仕事の失敗を怒られたくないとか、部下に対して不安や心配事が出てきた

りします。 

 

が、部下にも『ごめんなさい。私の伝え方も悪かった』と素直に認め謝ったら、部下との関係

の中でも穏やかにまとまりました。 

 

オーナーから怒られる、指摘される、失敗したくない、彼の思いが本当なのか、不安になる事

ですが、先程も言いましたがカードのお陰でその都度、カードを使い感情を認めフォーカスし

ていたら、長引くこともなく、気にならなくなっています。 

 

１日間くらいはモヤモヤっとしたりしますが、カードの効果でしょう。 

 

何を悩んでたか忘れたり、気がつけば未来の幸せな想像すらも忘れて、ぼーーーーっとしてる

事があります。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｏさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

お金のキーワードをありがとうございました。  

 

早速浄化してみました。 

 

カードを当てて浄化すると、不思議ですね〜  
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今までも、そうでしたが、キーワードに関してのいろんな事が出てきます。  

 

改めてすごいなぁと感じます！  

 

身を削りお金を得る感  私は、母に対して感じていた事がわかりました。  

  

浄化中に出てくる感覚感情も合わせて浄化していきます。  

 

 

覚醒カードを使い、早速、理想的なお金の得方、味わいたい感情も感じてます。  

 

浄化が進み、随分軽くなり、視界が明るくなってきた感覚が、あります。  

 

なので、やっと、具体的にどのようになりたいのか、どんな行動をしていけばいいか、踏み出

す時だなぁと感じるようになってきました。  

 

このタイミングで、スタッフさんよりアドバイスを頂き 良い方向に目を向けられました^_^  

 

また、 充実感を感じない感 ですが、いろんな感覚感情が出てきて驚いてます。  

 

 

> 浄化を進めていく中で、なぜ充実感を感じなかったのか、気づかれるでしょう  

 

と言われ、そーなのかなぁと思いましたが、このキーワードも深いですね！  

 

自分の気持ちを押し殺して生きてきた、がわかり、 そこからの気付きがたくさん後から湧いて

きて、一緒に浄化してます。  

  

自分でかけた呪いの鎖が、消えていってます^_^  

 

スタッフさんの的確なアドバイスにいつも、驚きと感謝 です。  

 

ありがとうございます！  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｏさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

忙しい中早々のご返信を頂き、ありがとうございます。  

 

詳しく教えて頂き、早速数値化も取り入れていきます。  

 

TEカード、覚醒カードは、胸に当てたり、額に当てたりすると体感があります。  

  

特に覚醒カードは、毎回ビリビリと細かい振動が奥まで伝わる感じです。  

 

もぅ、本当に不思議でたまりません（笑）  

 

  

余談なのですが…。  

 

今日とても嬉しい事がありました。  

 

ある方から、私から大変お世話になって、とにかく嬉しかった、ありがとうと、お礼のお品を

頂きました。  

 

あまり、笑顔を見た事がなかった方が、満面の笑顔で、来られたのでびっくりしました。  

  

私の意識では特に何をしたとは思っていませんが、その方の気持ちを和らげ笑顔になってもら

えた事が、とても嬉しく、また、このような形で、浄化が進んでいるんだなぁと実感できた事

が二重の喜びです。  

 

それもこれも、スタッフさんの丁寧で、的確なアドバイスのおかげです！  

 

ありがとうございます。  

  

現実は、本当に自分で創造できるんですね。  

 

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｔさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

ありがとうございます(*^▽^*) 

 

家族の時間が幸せでたまりません♪  

 

すごく嬉しいです(*^_^*)  

 

会社も待遇をよくして もらえてお給料もよくなりました(*^_^*)   

 

人との繋がりも嬉しいです(*^_^*)   

 

ありがとうございます(*^_^*)(*^_^*) 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～ 

 

Ｏさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

年末年始は私、兄の子供達も帰省したので、実家は賑やかで、特に兄は子供達がいる事が何よ

り嬉しかった様子でした。 

 

兄が、毎日張り切って家族のためにお料理してくれました。（兄は元々料理好きで離婚後、夕食

だけは作ってくれます） 

 

今回の帰省中、私が兄からキツイ口調で何か言われた事はありませんでした。 

 

兄は子供（学生）が東京に戻る時は必ずオニギリを作り持たせるのですが、（母が、私や兄にも

してくれていた事です）今回は私にも作ってくれ持たせてくれました。 

 

兄の優しさが大変嬉しかったです。 

 

 

母と兄ですが、会話は普段から多くはないようですが、食事中の会話で、兄から母への口調が

キツイ時が２回くらいありましたが、内容は至ってどうでもいい事です。 

 

そこには兄の物事に対する拘りの強さと、母に（家族に）理解してほしい（＝自分を認めさせ
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たい）心情が私からは見て取れます。 

 

ここに関しては前から変わりません。それでも兄が前よりも穏やかになっている感じはしまし

た。 

 

本来、兄は誰よりも家族思いなのです。  

 

愛があるにもかかわらず、性格、言葉の暴力と口調により、家族から敬遠されてしまっていた

のです。 

 

兄と甥っ子達との親子関係も、子離れできない兄に甥っ子達は窮屈感を持ち、未だに親に自分

の意見が言えないようで、私や祖母（私の母）には時々こぼします。 

 

兄が離婚して１年経ち、実家の空気も変わってきました。 

 

このお正月はとても穏やかで、私も家族と良い時間を過ごせホッとしました。 

 

実家の波動、家族間の浄化には時間がかかると思いますが、それでも今回、実家に流れる空気

が軽やかになってきていると感じました。 

 

遠隔浄化のおかげですね。ありがとうございます。 

 

次に兄の遠隔浄化についてまたご教示をお願い致します。 

 

 

また私自身についてですが、孤独感はすっかり消えました。 

 

彼への執着もなくメールは来ても来なくても気にしていない...という感じです。 

 

そんな中、私達の記念日に彼の方からアニバーサリーメッセージが入りました。 

 

今年のアニバーサリーメッセージは、私から送るのを止めようと決めながらも、覚醒カードは

使ってみました。 

 

以前貰った彼からのアニバーサリーカードのメッセージの上に、覚醒カードを乗せていました。 

 

そんな中、彼からメッセージが来たのでビックリで嬉しかったです。 
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覚醒カードはこういう使い方も効果あるのでしょうか。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｍさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

いつもありがとうございます。  

 

浄化が15日間終了しました。  

 

経過ですがとても前向きに行動しています。  

 

今の高校も退学するまでを、とても楽しんで通っています。 

 

おかげで、少し名残惜しい気持ちも出ているようです。  

 

私にも凄い事が起きました。  

  

夫が借入金を放置していた事で、自宅を競売物件の手続きが勧められていた事を年末に知り、  

 

年明け早々に連絡するという夫の言葉を信じて待ったがなんの連絡もしてくれず、その時に、

これは又いつもの私の逃げの様な気持ちがして、自分がどうなりたいかを考え、その為の何を

すればいいか、どんどん夫に聞き、何か手は無いのかと、思いつくままに行動しました。  

  

結果として競売を取り下げて頂き、借金が一つ無くなり、私の目標である、借金を完済する、

に一歩近づく事が出来ました。  

 

仕事から帰って一人になった時に不意に、自分に向かって「泣いてもいいょ」と言葉が出た途

端に涙が出て、自分でもビックリするぐらいに大泣きしました。  

 

落ち着いた時に、「よく頑張りました、偉かったね」と勝手に言葉が出て凄く落ち着きました。  

 

それまで、自分がそんなに気を張っていた事に気付いていませんでした。  

  

今回の事で、とても前向きにお金の事を捉えれる様になりました。  
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家の浄化も進んでいるのか、今、家の要らない物を捨てたい衝動が湧いてきて、少しずつ仕事

の合間に捨てていってます。  

 

ありがとうございます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｅさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

お陰様で、体調は前よりは少し 良くなっています ^_^  

 

朝起きた時の、何もかもが嫌な感じや、起きられないのも少し軽くなっています。  

 

視界がとても綺麗になっているのも 感じています。  

 

でもまだ不安定で、症状が出ると苦しいのとお腹も浄化していきます！  

 

ありがとうございます(^^)  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｔさま（有料個別鑑定のご感想） 

 

ご返信ありがとうございます！  

 

しっかり浄化されているのは、本当にこのツールが凄いからだと思います。  

  

魔法のようです！  

 

短期間に、こんなにも沢山のブロックを浄化できる機会に巡り合えて、私は本当に幸運です！  

 

目に見えないものを信じられる自分で、本当によかったです。  

 

この流れに導いてくださった、全ての存在に感謝いたします。  
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スタッフさん、いつもありがとうございます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｍさま 

 

『世界最高の自動ブロック解除ツール』 が届いて、２週間経ちました。 

 

届いてすぐに、確認のために覚醒カードを手にした瞬間、ピリッと電気が走ったような感覚が

あり、とても驚きました。 

 

これは本物だ、と思わざるを得ませんでした。 

 

その日から毎晩枕の下と、お腹の上に浄化カードを乗せて寝ています。 

 

初めは、悪夢ばかり見ていました。 

 

また、ここ何年もできてなかった吹き出物が額に出てきました。 

 

これがあぶり出しなのでしょうか。 

 

精神的なブロックはまだ残ってそうですが、身体の変化にふと気づきました。 

 

ひどかった抜け毛が減ってきたこと。 

 

寒い時はほぼ毎朝足がつっていたのに、『世界最高の自動ブロック解除ツール』を使い出してか

ら一度も起こらないこと。 

 

アレルギー性鼻炎で、寝起きは鼻水が止まらないのが当たり前だったのに、ほとんど出なくな

ったこと。 

 

そして、生まれつきの難聴があり、（日常会話は平気ですが、高音が聞こえない。ささやき声も

理解できない）人と話すのが辛かったのですが、なんとなく聞こえが良くなってきている気が

します。 

 

こんなにはっきりと短時間で効果が表れる『世界最高の自動ブロック解除ツール』は、本当に
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素晴らしいです！ 

 

これからも使い続けていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

宮古島の古民家に住んでいたのですが、新しい人も見つかり、新しい家も見つかり、家を出る

ことになりました。  

 

古いエネルギーが離れていきました。  

 

苦しみが、スッキリしてきています。  

 

あるべきところに流されているようです。  

 

続きが楽しみです(^^)  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｍさま 

 

お世話になります。  

 

浄化ツールについて、毎晩寝る時に使用していて、炙り出されてる実感はあまりないままとり

あえず使い続けていました。  

 

ある日、割と遅い時間に重めの食事をして、寝る時には胃がパンパンというかすごく重い感じ

で、苦しさを感じながらその日は胸からお腹にかけて浄化ツールを置いて寝ました。  

 

数時間後うっすら目が覚めたとき、胃の不快感が全くなくなっておりました。  

 

単純に消化されたというより、すごくスッキリしている感覚！  
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こういうのにも効くのかな？と思いました。  

 

まだ使いはじめて数日しか経ってませんが、引き続き使用を続けていきます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

おはようございます。 

 

今月からツールを使いはじめました。 

 

浄化カードは寝るときに枕のしたと胸～お腹にと置いています。 

 

使いはじめの２日間は、ビックリするくらいの寝汗をかき、朝方前にパジャマを着替えるくら

いの汗をかきました。 

 

また、風邪をひいたのか？ 生理前だったのかは不明ですが、同時に三日間ほど微熱があり、生

理がはじまりました。 

 

いつもと違う生理の前兆だったので、浄化カードがなにか働きかけていたのかな？ と思ってい

ます。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｏさま 

 

ツールが届き、使用６日目です。  

 

一人で不安でしたので、毎日メールを送っていただけるので安心できます。  

 

龍輝さん、ありがとうございます。  

 

メールでご質問いただいたことはノートに書き留めてあります。  
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自分の中のブロックが本当は何なのか探り中です。  

  

浄化カードを枕の中とお腹の上に当てて寝たところ、1日目に口内炎ができました。  

  

元々胃腸の調子はよくない体質なのですが、2日目には下痢になりました。  

  

顔の表情が暗く肌もくすんだ感じになり、疲れて早く眠りたくなる毎日です。  

 

ツールの影響であるならば、浄化が始まったようで嬉しいです。  

 

 

とにかく15日間楽しみに使用して行きます。  

 

自分がどう変わって行くのか？ 自分に必要なのは何なのか？  

 

今はまだ去って行った人との復縁ばかり望んでしまうので、ネガティブな感情をなくし、今あ

る幸せを認識できるようになりたいです。  

 

浄化ツールを使った翌日、職場の苦手な相手から話しかけられて、自然に話すことができたこ

とにはびっくりしました。  

 

覚醒カードは、飲み物に使用してみました。味がまろやかになりクリアになったのがわかりま

した！ びっくりです。  

 

さらっとしていて、こんなクリア状態で身体の中に入れるなら安心です。  

 

コーヒーが苦手でしたが、覚醒カードを使用した後のコーヒーは美味しく飲むことができまし

た。  

 

ありがとうございます。  

  

 

TEカードは、今日初めて職場のIDカードと共に首から下げていました。すると、嫌なことが起

きそうな時、胸に当てたら落ち着いていられました。  

 

安心して、過ごすことができました。  
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本当にありがたいです。  

 

これから毎日職場に持って行きます。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｎさま 

 

残念ながら財務整理をすることになりました。 

 

そこまで大きな金額までいかずにそこにいたれたのは、本当に良かったです。  

 

お金を本当に怖がり、振り回されていたのが、ニュートラルに見えて扱えるようになっていま

す。  

 

借金がいけないとか、財務整理がいけないとも思わなくなったのも良かったです。 

 

ブロック解除で沢山の事があきらかになりました、  

 

この地域や集落がお金で苦しんでいることもわかりました。  

 

不思議とどんどん出るながれになり、スムーズに引っ越しにいたれたのは本当に良かったです。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｓさま 

 

私自信こんなに変化したことに驚いています。 

 

本当に浄化ツールのおかげで、今楽しく幸せを感じて過ごすことができています。 

 

本当にありがとうございます。 

 

また自分の力では辛くなることがありましたら、ぜひお世話になりたいと思っていますので、

今後ともよろしくお願いいたします。 
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＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

このままずっと生活費が稼げないシンドイ状況がいつまでも永遠に続くのかなぁ、と感じてい

ました。 

 

その一方で現実面で変化を感じているところもあるので、意味はあるのかな、と感じました。 

 

多分、浄化カードに仕事についてのテーマで、『ぞんざいに扱われている感』のメンタルブロッ

クを解除したことにより、職場での罵詈雑言がなくなり、だいぶ生きやすくなりました。 

 

実は過去職場の人間関係やお金、収入に関して改善したいと考えており、子どもの頃の、父親

からの理不尽な仕打ちをヒプノセラピーで癒してもらったことがあるのですが、結局職場の人

間関係はシンドイままでした。 

 

だから浄化カードは効果があって、うれしかったです。とても感謝しています。 

 

また、今５日を超えて『被害者意識』を浄化カードの上に置いて消しているのですが、私にと

っては奇跡的なことが起きました。 

 

私は普通の人のように働く能力がなくて、死ぬほど努力しても、普通の人にはなれません。 

 

仕事の予習復習をしても、メモを取って暗記しても、勉強会へ行っても、先輩に質問に行って

も、何をしても仕事が全くできません。 

 

でも、お母さんはその苦しみや悲しみを全くわかってはくれませんでした。 

 

努力したら普通の人みたいに結果がでるような人なら、私は普通の人みたいに働けていただろ

うなぁ、と思います。 

 

お母さんにとっては、私が働く能力があるのに働いていない＝サボってるかのような言い方を

いつもされてていました。 

 

私はいつの時も就職してから今日まで、どんなにしんどくても全力で仕事に取り組んで来まし

たが、絶対に努力は報われませんでした。 
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でも、浄化カードを使って『被害者意識』他４つほど書いて５日間置いてから、お母さんに会

って、私の生活費が収入を下回っていることを指摘され、もし私がサボっていてお金がないの

なら、これ以上は金銭的な支援はできないということを言われました。 

 

私は悲しくて悲しくて大泣きして、『普通の人みたいに働けるのなら、もうこんなに何年も苦し

んでない』と言いました。 

 

そしたらお母さんが私の両手を強く握ってくれて、人生で初めて『苦しんでたんだね、わかっ

てあげられなくてごめんね』と言われました。 

 

私はそう言われて心底ビックリしました。 

 

今まで私が苦しみながら生きてることを理解してもらえたことが、一度もなかったので、お母

さんから理解を示されたことに驚きました。(なぜか今もメールを打つと涙が出てきました。理

由はわかりませんが) 

 

浄化カードで『被害者意識』を消したからだと思っています。 

 

お母さんは普通に努力したら、普通に結果の出るタイプの人なので、努力しても普通に仕事が

できない感覚というものとは無縁の人です。だから私のことを理解できないし、しようとしな

いのも仕方がないのかもしれません。 

 

でも、あの日お母さんがそう言ってくれたことで、心の中の何かが報われた気がしました。こ

ういうのを『奇跡』と言うのかなぁと思いました。 

 

被害者意識は根強くあるので、10日から１週間ぐらい放置しておこうかなぁと思います。 

 

浄化カードのおかげでお母さんから理解を示されたのだとしたら、とても感謝しています。 

 

お母さんにわかってもらえてうれしかったです。 

 

本当にありがとうございました。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  
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Ｔさま 

 

変わりがあるような無いような，日々です。  

 

就寝中頭と胸に浄化カードをあてています。 

 

とても胸にあてたカードが温かくなります。 

 

なにか，浄化されているのかな，とは感じています。  

  

癒しのカードは、カードが届いた翌日から職場のネームケースに入れて、日中首らかぶら下げ

ています。 

 

不安になった時触ると，ケース越しに温かく感じます。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｈさま 

 

いつもお世話になっております。  

 

スーパーアップデートの日にちを忘れていましたが、先程メールを読んで今日体験したことが

理解できたので報告します。  

 

昨年、11月半ばから当時お付き合いしていた男性からの連絡が一方的に途絶えました。  

 

それ以降は精神的にも相当なダメージを受け、自己叱責や自己嫌悪などにさいなまれ、ひどく

落ち込みました。  

 

またタイミング悪く、仕事の件でも収入が枯渇し、ダブルパンチでこれが底辺なのか…と思う

ようなところまで深みにはまりました。  

 

そんなこんなでブロック解除に申し込み、現在に至りますが、今日ちょっとしたことから彼が

一応は元気なことが分かりました。  

 

本来の私なら、ふざけんな！ 何であんな仕打ちをしたのよ、人を馬鹿にしすぎ…など罵詈雑言
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などの不快感で心が怒りなどで震えるのですが、一瞬は不快感が出たものの、すぐに自分自身

でも驚くほど「生きててよかった。元気みたい」と喜べたんです。  

 

彼を100%許せているか？ と言われると分かりません。でも元気で遊ぶくらいの生活はできてい

ることが嬉しかったんです。  

 

そして、わたしは、今はその彼と付き合っている頃とは違う人生を歩けています。  

 

彼の音信不通がなければ、このブロック解除はトライできなかったから。  

 

許しと言えるかは分かりません。  

 

でもホントに不思議なくらい、よかったと思えた自分の変化はすごいこと！ と自分を好きにな

れない私でさえ、今日は思いっきり自画自賛できました。  

 

でもどうしてそんな風に思えたか、謎でした。  

 

だって自分自身は何もした覚えがないので。  

 

でも、このスーパーアップデートのお陰だと分かりました。  

  

特に自分に言い聞かせたりとかではなく、自然に生じた感情。  

  

何の努力もしていない…そうです！まさに自動的。ホントなんだ…とまた思いました。  

 

まとまりのない文章で、分かりにくいと思います。すみません。  

 

でも、今までにないビックリなことでした。  

 

 

あと、仕事の件も自分でちょっと行動を起こしたことと、知り合いの助力もあり収入が回復し

つつあります。  

 

恋愛に関してはまだまだですが、ひどい仕打ち、その彼のこともだんだん思い出さなくなり精

神的にも楽です。  

 

ブロック解除にトライし始めた頃から比べたら、少しづつ良い方向に変わりました！(^-^)  
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ありがとうございます。  

 

今後ともよろしくお願いいたします。  

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｋさま 

 

何故眠れなかったのかが、私の中でなんとなく腑に落ちました！ 

 

夜眠れずにいると、弟も起きており、両親についてたくさん話しました。 

 

その中で、私の今までの世界観ではあり得なかった新しい解釈が入ってきました。 

 

暴力や恐怖で私の潜在意識を汚し、被害者意識などの負の遺産を持たせた嫌な存在として写っ

ていた父親の、本当は愛情深い面をたくさん知りました。 

 

弟が話してくれた真実は、子どもたちに対する愛や、お父さんの会社をやっている社員に対す

る愛や、社会に対する愛です。 

 

私は父に対して産まれて初めて心から尊敬し、愛情を持ちました。 

 

今までの偏っていた解釈が消えて無くなりました。 

 

マイナスとプラスが同じ量あったんだと気づきました。 

それは母親に対しても同じで、良い影響と悪い影響を同じだけ私に与えていたこと、全て必要

な学びだったと気づきました。 

 

そしてさらに、全ての事柄に夢を叶えるために必要な深い学びであったと腑に落ちました。 

 

今まであった辛かったことも苦しかったことも、両親とのわだかまりも、全ては私が漫画家に

なって社会貢献するためにあったんだと感じました。 

 

ここからは私の予測なので間違っていたら申し訳ありませんが、おそらく自分で行った『子ど

もの頃の私を慰め両親の真ん中で笑っている私』をイメージしたから、父親に対する偏ったイ

メージが消えて、それが現実にも現れたのではないかと推理しております。 
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イメージの中では悪者のお父さんではなくて、ただ私のお父さんとして笑顔で私を愛してくれ

ました。 

 

私が受け取るまいとブロックしていたから、父親の愛情を知らないまま今日まで生きてきたの

ではないかと思います。 

 

今日眠れなかったのは、弟とこの話をするためだったものではないかと思いました。この話を

聞くために起きていたのだと感じました。 

 

長くなりすみません。そして全て私の予測に過ぎませんが、何か心の中がスッキリしました。 

 

何より父親を憎む必要がなくなり、心の荷物が降ろせたような気がしてほっとしてます。 

 

本当は家族なんだから、単純にお父さんを大好きでいたかったんだと思います。 

 

メールで色々な相談に乗ってくださりありがとうございます！ 

 

これからも人生の旅路をがんばりたいと思います。 

 

これからも成長していきたいど思います。 

 

ありがとうございます！ 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｏさま 

 

今まで身体に当てて使用していない期間があり、昨日の夜久しぶりに身体に当てて寝たら、朝

の目覚めが全く違い、改めて凄さを確認いたしました。 

 

 

＊～＊～＊～＊～＊～＊～  

 

Ｔさま 

 

浄化ツールの感想。 
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私は、元々リウマチでした。 

 

西洋医学や自然療法に取り組み、なんとか症状が治まっていました。 

 

ただ、完治とは言えなかってのでダメ元でこの浄化ツールを試しました。 

 

すると１ヶ月くらい経った頃、あれだけ毎日リウマチなんだ…。と思っていた私が、リウマチ

の事を忘れていたのです。 

 

しかも体の状態も良好。 

 

自分でも驚きました。 

 

その後もツールを愛用しておりますが、今では自分でも完治したなぁと思える状況です。  


